

Revenu de nulle part

Neuville - Carpentras : 4-4 Menés de trois buts à 15 minutes du terme, les Neuillois ont préservé leur chance de qualification en égalisant dans les derniers instants.

Reversant. Certains iront même jusqu'à appeler ça une « Remontada ». Bousculé pendant les trois quarts de la demi-finale aller de la Coupe de France, ce samedi 24 juin 2023, par une solide équipe de Carpentras, mené de trois buts à quinze minutes de la fin de la rencontre, le MBC Neuillois, souvent à côté de son sujet, est parvenu à trouver les ressources nécessaires pour égaliser dans les ultimes instants du temps réglementaire.

Un véritable retournement de situation comme seul le sport peut en réserver. Bertrand Delavault et ses hommes ont conscience d'être revenus de loin, de très loin même. Les vertus morales des Neuillois permettent d'assurer l'essentiel : être encore en course pour une qualification en finale avant le match retour, le samedi 15 juillet 2023 dans le Vaucluse.

Le coup franc surpuissant de Magnin sonnait la révolte

Pourtant, Marc Compain et ses partenaires ont tout fait à l'envers pendant la majeure partie de la rencontre. Et ce n'est pas faute d'avoir été prévenus lors de l'ultime speech de leur coach. « Il faut être présent tout de suite. Être à 110 % dès le coup d'envoi. Défendons haut. Offensivement, soyons patients mais efficaces pour ne pas mettre leur gardien en confiance. » Ber-



Louis Magnin et le MBC Neuillois ont été mis en difficulté par une belle équipe de Carpentras (Photo cor., Stéphane Glesaz)

trand Delavault avait tout bon... pas ses joueurs. Carpentras n'est pas par hasard la seule équipe à être parvenue à prendre des points à Neuville en championnat depuis le début de saison (1-1 dans le Vaucluse). Les Vauclusiens ont déroulé leur plan, presque sans accroc, jusqu'à la 65^e minute. Mettant le pied sur le ballon, bien organisés en défense en empêchant les locaux de prendre de la vitesse et d'imprimer leur rythme, les Carpentrasiens savaient aussi être réalistes offensivement grâce à un triplé de Flandin (14^e, 21^e, 26^e) permettant aux siens d'atteindre la pause avec une avance aussi confortable que méritée. Grâce, aussi, à un Lafond auteur

d'un sans-faute dans son but. Si Wallace Nicolleau réduisait le score dans le troisième quart temps (1-3, 53^e), Lafond multipliait encore les arrêts. Jusqu'à ce que Flandin ne redonne trois longueurs d'avance à Carpentras à l'entame de l'ultime période sur une frappe contrée (1-4, 64^e). Nulle n'aurait alors pu prévoir ce qui allait arriver. D'autant plus que Lafond était encore impeccable sur sa ligne (63^e, 65^e). Le tournant du match survenait quelques minutes plus tard. Sous la forme d'un coup de tonnerre. Une frappe surpuissante de Louis Magnin sur coup franc laissait, cette fois, Lafond sans réaction (2-4, 69^e). Ce but réveillait ses partenaires et les 2.500 spectateurs

présents. Killian Nicolleau touchait ensuite le poteau (74^e) avant que Wallace Nicolleau ne trouve à son tour la faille (3-4, 75^e). Et Maxime Farré arrachait le nul dans les ultimes secondes du temps réglementaire (4-4, 79^e) dans une ambiance folle. Au courage et au mental, Neuville préservait son invincibilité toutes compétitions confondues cette saison. Le MBCN restait, aussi et surtout, en vie dans l'optique d'une qualification en finale pendant que, dans le même temps, Troyes ne faisait qu'une bouchée de Valréas dans l'autre demi-finale (6-1).

Pierre Samit

Les quarts temps : 0-1, 0-2, 1-0, 1-3.

Arbitres : MM. Lesage et Thuy.

Spectateurs : 2.500 environ.

Buts : pour Neuville, W. Nicolleau (53^e, 75^e), Magnin (69^e), Farré (79^e) ; pour Carpentras, Flandin (14^e, 21^e, 26^e, 65^e).

Cartons verts : à Neuville, Farré (31^e, 39^e), Compain (72^e), à Carpentras, Mourgeon (27^e, 41^e), Flandin (32^e), Ferrière (37^e), Julien (34^e), Nuzzo (73^e).

Neuville : Mirebeau, Louis (g), K. Nicolleau, Neveux, Farré, Compain, Magnin, W. Nicolleau, Chopin. Ent. : Bertrand Delavault.

Carpentras : Lafond, Lambertin (g), Nuzzo, Tatin, Julien, Mourgeon, Flandin, Pariaud. Ent. : Michel Samitier.

à chaud

Bertrand Delavault (entraîneur de Neuville) :

« J'ai dit à mes joueurs que j'avais l'impression qu'ils ne m'écoutaient pas. Ils ont réagi après la mi-temps mais on reprend un quatrième but sur une frappe contrée. Nous sommes parvenus à sauver les meubles et il faudra aller gagner à Carpentras désormais. Carpentras a su se montrer agressif et réaliste. De notre côté, c'est la première fois que nous mettons autant de temps à entrer dans la rencontre. J'espère que c'est la dernière. Le côté positif reste le mental du groupe qui n'a rien lâché. Un match de coupe, c'est huit quart temps. On en a fait quatre. On verra ce que l'avenir nous réserve. »

Michel Samitier (entraîneur de Carpentras) :

« Sur le fond, faire un match nul à Neuville reste un bon résultat. Sur la forme, on laisse filer le match alors qu'on le maîtrisait. Des faits de jeu, des joueurs qui sortent de la rencontre permettent à Neuville de revenir. On l'a payé cash. Nous aurions pu partir avec la victoire sans problème mais on doit encore travailler le mental. Tout reste ouvert pour le match retour. »

